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本报讯 5 月 24 日，记
者在市体育中心建设现场看
到，工程车辆进进出出，一片
紧张又繁忙的景象。现场负
责人介绍，市体育中心及周
边路网建设现已累计完成投
资 13.82 亿元，今年计划完成
8.09亿元。

邵阳市体育中心场馆建
设项目主要包括两场、两馆、
一校、一园及安置小区等。目
前，体育场主体工程已完工，
预计 6 月底前完成钢结构工
程，年底完成装修；全民健身
广场正进行地下管网工程施
工及地上景观等设施施工，计
划 12 月底前完成；体育馆已
完成玻璃幕墙安装，室内外装
修工程完成90%，可望6月底
前全面竣工；游泳及综合训练
馆土建部分已完成；体育运动
学校于5月23日开工建设，6
月份可进行主体施工；体育公
园于2月28日开工建设；安置

小区一期已完成，二期主体工
程已封顶。

周边路网建设主要包括
“两纵两横”（两纵：紫霞路、邵
檀路；两横：新城大道、湖口井
路），是体育新城建设的重要
组成部分。其中邵檀路和新
城大道有望年底通车。

按照我市“体育中心项
目建设务必在 2017 年底全
面竣工”目标要求，项目指挥
部进一步建立健全了工程进
度调度机制、矛盾调处机制，
将项目建设任务细化、量化，
明确时间节点和第一责任
人，坚持每周一调度、每月一
小结。目前，各项工作有序
推进，各单项工程进展较为
顺利。

（杨 波 张育溪）

市体育中心建设扬鞭奋进

本报讯 5月23日，交通银行主承销
的邵阳城建投集团 2017 年度第一期非公
开定向债务融资工具10亿元成功发行。

交通银行属百年民族品牌的大型国有
商业银行，拥有银行、证券、信托、租赁、基
金、保险、离岸金融等金融牌照。交通银行

邵阳分行扎根邵阳，积极为地方政府、企业
拓展融资渠道，发挥其非金融企业债务融资
工具A类主承销商的综合金融服务优势，主
承销邵阳城建投集团2017年-2019年度30
亿元非公开定向债务融资工具。他们积极
推动该债务融资项目注册发行，于今年3月

2日获得中国交易商协会注册通知。
交通银行邵阳分行负责人表示，该行

下一阶段将继续深化与本地企业综合融资
服务方面的合作，为邵阳市基础设施、园区
开发、扶植中小企业发展等方面提供金融
支持。 （宁 煜 雷 敏）

交通银行为邵阳城建投集团融资10亿元

随着省财政厅驻村扶贫
工作队的进驻，洞口县 溪瑶
族乡宝瑶村人民的内心不由
得激动起来。“大伙有期待，也
有怀疑。”5月23日，扶贫工作
队员冯钊说起当时村民的心
态记忆犹新。

扶贫工作队的心思集中
到规划设计上来。

饱含深情谋全局

2016 年 1 月 6 日，省委常
委、常务副省长陈向群深入宝
瑶村调研指导时叮嘱，一定要
饱含对贫困群众的深厚感情，
整体布局、着眼长远，将基础
设施建设、危旧房改造、乡村
旅游开发、生态农业发展有机
结合，连点成线，打造旅游产
业链，并突出民族特色。同时
要多途径壮大集体经济，形成
固定资产收益。

纲举目张。针对宝瑶村
公共服务设施缺乏、环卫状况
较差、房屋破旧杂乱、建筑风
貌不协调、优美的自然山水和
历史文化遗迹等旅游资源未
得到有效开发等现状，驻村扶
贫工作队会同宝瑶村支部、村
委会，聘请省建筑设计院专
家，就村庄环境整治进行整体
规划。

“一定要高起点、多角度、
全方位、远眼光、深层次、大手
笔，一定要立足宝瑶村村情实
际，一定要把瑶乡人民当成自
己的亲人！”扶贫工作队队长曹
云辉再三嘱咐规划设计人员。

磨刀不误砍柴工

经过现场勘查和反复沟
通交流，2016年2月3日，宝瑶
村村庄环境整治规划初稿新
鲜出炉。《规划》将美丽乡村建

设与精准扶贫相结合，主要包
括农村基础设施、建筑风貌、
景观节点及旅游设施环境四
个方面的整治，旨在通过环境
整体提质改造，打造美丽瑶
寨，改善村民生活，发展乡村
旅游，帮助当地群众实现就地
增收、绿色增收、持续增收。

《规划》初稿出台后，省财
政厅扶贫工作队与宝瑶村支
部、村委会共同召开了村民大
会，进行工作动员，并将《规划》
初稿在全村公示，请村民们根
据实际情况提出意见和建议。

2016年2月18日，省财政
厅副厅长欧阳煌主持召开规
划论证会，邀请规划、建设、旅
游等领域专家和相关部门领
导参会，征求各方意见，进一
步修改完善。

同年 3 月 2 日，省财政厅
厅长郑建新主持召开厅长办
公会议，对该规划修订稿进行
了专题研究并原则通过，随后
呈报陈向群并获得认可。

立足村情抓分解

《规划》一经确定，他们严
格按照规划要求，立足村情，
对宝瑶村的村庄环境整治分
解到具体项目。

《规划》于2016年4月开始
实施。建筑方面，砖木结构房
屋修缮保留原有时代风貌，木
结构民居仍按瑶家风格改造或
新建，适当增加水厕等便利设
施。按照规划要求，全村改造
200余座房屋，在保持传统和民
族文化特色的同时，实现整体
面貌的显著改善。公共设施方

面，对污水收集处理、旅游公
路、停车场、中心广场等实行统
筹规划布局，既满足现阶段村
民改善生活条件的需要，又为
将来游客增多后基础设施配套
做好必要准备。产业方面，邀
请农业、畜牧、水利、旅游等领
域专家来村现场查勘后，根据
当地自然条件因地制宜布局黑
山羊养殖、生态水果种植等农
业项目，并与居民区和旅游点
保持适当的间距。

在扶贫工作队和村里的
共同努力下，脱贫攻坚工作有
条不紊地推进。

高屋建瓴规划 精雕细琢布局
——解读我市精准扶贫“宝瑶经验”系列报道之二

记者 艾 哲 通讯员 谢定局 艾底发

本报讯 5 月 25 日上午，市委书记、
市人大常委会主任龚文密来到邵阳经开
区，就园区产业链发展情况进行调研。
龚文密强调，要积极为龙头骨干企业引
进配套产业项目，为企业做大做强提供
坚强保障。

调研中，龚文密现场查看了智能制造
产业小镇项目建设情况，听取了三一湖汽、
恒天九五、通达汽零、富士电梯、九兴鞋业
和品牌服饰城等企业或项目负责人的情况
汇报，详细了解企业在发展中所需要的配
套支持。目前，邵阳经开区引进的200多
个工业项目尚没有形成完整的产业链，企

业大部分配件都需要从外地采购。针对主
导产业、龙头骨干企业在产业配套上的现
实需求，邵阳经开区将产业链招商列为今
年招商引资任务重点，出台了相关优惠办
法，目前已为龙头骨干企业引进配套项目
5个，主导产业“建链”初具成效。

龚文密强调，要重点抓好产业链招商
工作。加强信息沟通，根据龙头骨干企业
发展需求，大力引进为企业提供配套支持
的项目。要坚持园区招商和以商招商相结
合。一方面园区要制定出台优惠政策，简
化流程手续，吸引相关配套企业入园，建好
配套产业园；另一方面，企业要发挥自身熟

悉行业市场的优势，联络洽谈一批配套项
目入园。

龚文密嘱托企业和项目负责人，要在遵
循市场规律、科学分析市场需求的前提下，积
极扩大生产规模、扩大市场份额。要抓住当
前经济形势回暖的有利时机，自我加压，不断
开发和引进新的产品，迅速抢占市场。要放
眼“一带一路”开拓市场，树立自主品牌意
识，做精做强产品。要紧跟智能制造发展趋
势，积极推动企业
转型升级，脚踏实
地做好企业发展。
（记者 曾国栋）

龚文密调研邵阳经开区产业链发展情况时强调

配齐建强产业链配齐建强产业链 做精产品树品牌做精产品树品牌

2016年春，省财政厅驻村扶贫工作队员在宝瑶村生态水果基地和老乡一起种杨梅树。

5月25日，工作人员在市区拦河坝闸口处清理树枝等垃

圾。连日来，受强降雨影响，河道内各种漂浮物骤然增多，河道

管理部门紧急组织工作人员对河坝进行清理。 罗哲明 摄

本报讯 5 月 25 日下午，市委书
记、市人大常委会主任龚文密主持召
开专题会议，调度全市重点项目建
设。龚文密强调，要对照时间节点，狠
抓工作落实，推动重点项目加快建设。

按照市委、市政府关于近期调度
一批 10 月份左右拟开工和投产项目
的要求，市发改委对照全市年度计划
目标，初步筛选出79个10月份左右拟
开工和投产（或单项投产）的重点项
目。其中，拟开工项目 44 个，年度计
划投资164.7亿元，单项或全部投产项
目35个，年度计划投资50亿元。

龚文密对筛选出的项目，特别是
市直及三区拟开工或投产的重点项目
认真进行研究，对各个重点项目建设
一一提出了要求。

龚文密强调，全市上下要对照全年
工作目标，切实增强责任感和紧迫感，
进一步加强协作、强化调度，加快项目
建设步伐。要狠抓工作落实，认真分析
和解决重点项目建设过程中存在的困
难与问题，积极主动协调解决项目建设
中出现的征地拆迁、水、电、资金等问
题。要抢抓晴好天气加快施工进度，责
任单位要督促施工单位科学安排施工
计划，采用合理的方式方法解决好工程
建设中遇到的各类难题。要牢固树立
精品意识，在加快项目建设的同时，统
筹推进相关配套工程建设，结合实际做
好项目周边的美化、亮化、绿化工作。

市委常委、常务副市长蔡典维参
加调度。 （记者 曾国栋）
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